



Streuobst-Kompetenz-Zentrum Burgauberg

Höhenstraße 4, 7574 Burgauberg-Neudauberg

www.streuobstwiesn.at wiesen-initiative@gmx.at +43 (0)664-5311522

Vorankündigung Internationale Streuobsttagung

„Die Streuobstwiesen in Zeiten des Klimawandels“

12.+13. September 2024

Burgauberg/Burgenland/Österreich

Der Klimawandel hat auch auf die Streuobstwiesen massive Auswirkungen. Lange Trockenphasen, warme Winter und vermehrtes Auftreten von Spätfrösten machen selbst den robusten Sorten der Streuobstwiesen zu schaffen.

Wie sehen die Streuobstwiesen der Zukunft aus? Welche Regionen sind für Streuobstbau in Zukunft kaum mehr geeignet, welche Regionen werden profitieren? Welche Sorten sind so robust, dass man sie für die Auspflanzung weiterhin empfehlen kann? Welche Krankheiten und Schädlinge treten klimawandelbedingt vermehrt auf und was kann man dagegen tun?

Diese Fragen wollen wir bei der Tagung ansprechen, die aktuellen Forschungsergebnisse dazu präsentieren und Kooperationen initiieren, um den Herausforderungen gemeinsam zu begegnen.

Themenschwerpunkte

+ Einfluss des Klimawandels in den verschiedenen Regionen

+ Arten- und Sortenwahl

+ Probleme durch Krankheiten und Schädlinge und vorbeugende Maßnahmen

Bitte merken Sie sich den Termin vor!

Bitte kontaktieren Sie uns:

+ Wenn Sie ein Kurzreferat zu einem der Themenschwerpunkte halten wollen

+ Wenn Sie ihre Initiative/Organisation präsentieren wollen

MIT UNTERSTÜTZUNG VON LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete





Streuobst-Kompetenz-Zentrum Burgauberg
Höhenstraße 4, 7574 Burgauberg-Neudauberg
www.streuobstwiesn.at wiesen-initiative@gmx.at +43 (0)664-5311522

letter of indication
International conference

**„Meadow orchards in times of
climate change“**

12.+13. September 2024

Burgauberg/Burgenland/Österreich

English version:

Climate change is majorly affecting orchards and fruit tree meadows. Prolonged dry periods, warm winter seasons and increasing numbers of spring frost events impact even the robust types of fruit.

How will future orchards look like? Which regions won't be suitable for traditional orchard cultivation any longer, which regions might profit? Which types of fruit are robust enough and can be further recommended? Which diseases and pests might proliferate with climate change and how could we deal with them?

During the conference, we want to address these questions, present recent research and initiate cooperation to meet the challenges together.

Main topics

- + Impact of climate change in different regions
- + Selection of robust varieties and new orchard fruits
- + Problems caused by diseases and pests and preventive measures

Please save the date and contact us,

- + If you would like to present your research in any of the above mentioned topics.
- + If you would like to present your association/organization.

MIT UNTERSTÜTZUNG VON LAND UND EUROPÄISCHER UNION

